
 

 

  

 

 
 
 
  

6月議会 後援会バス旅行のご参加に感謝申し上げます。会長：植竹末次郎 

 18年第 2回定例議会が 6月 1日より 20日までの日程で開会しました。今回も大久保たつおは真剣に臨
みました。議案第 53 号から 65 号までの 13 議案が提案されました。内容につきましては国の法律変更に
伴う改正等が主なものであり賛成多数で全議案が可決されました。 

一般質問 以下、2点につき登壇しました。6月 16日 

① 小中一貫教育問題で八條北小を八條中に移転させる計画の撤回を求める請願書が 3，812名の賛同署名
簿と共に提出された。又、各会場での説明会でも反対意見が大多数を占めています。市が進める施策は
市民の皆様にご納得を頂き、喜んで頂くこと（最大多数の最大幸福）が一番の使命と考えます。今回の
進め方は拙速であり多くの問題があったと思います。 

教育長答弁：今後は市民の意見、要望等をよく聞きながら理解されるよう努めたい。 
市 長答弁：改革には反対がでるが、政治（行政）は結果が全てであり結果が良ければ良い。 
私はこれに対しては異論を唱えました。市民共同、市民参加を謳っているはずです。より良い施策を行

う為には市民の皆様のご意見を聞く事は絶対必要なはずです。まして市民の皆様が額に汗し一生懸命働い
て収められた税金を使うわけですから！ 
この問題の最終決定権は独立機関である教育委員会にあります。大久保たつおは委員会の賢明な判断を

要望しました。（結論は後記しました。）   ＊20日の討論も情熱を持って熱く行いました。 
② 市有財産の有効で効率的な活用について  
 この問題は私が 3 月議会で取り上げた、入居率の低い教職員住宅を整理統合し、大幅に不足している市
営住宅へ転換を図ることにつきその後の進捗状況を聞きました。部長答弁は相変わらず出来ない理由のオ
ンパレードです。 
私はこの問題に限らず官と民の意識の差を感じました。つまり、「もう」と「まだ」の違いです。お困り

の方は大久保たつおが質問してもう 3ヶ月たった。それに対し行政はまだ 3ヶ月だ。この違いが大きな壁
となっています。蕨市では独自の条例を作り、市営住宅を運営しています。埼玉県では私の意見とまった
く同じ事を検討しています。（3月 8日読売新聞）さらにこの問題を難しくしているのは縦割り行政の弊害
です。教職員住宅は教育委員会で管理し市営住宅は建築課で管理しています。私は市有財産は一括管理す
べきと強く求めました。  ＊市営住宅の空家募集に 10～26倍。教職員住宅は入居率 18%（小作田） 
実 現 !  3月議会で河川の環境問題を取り上げましたが（浄化槽問題）調査を進めて行く中ですば

らしい資料に出会いました。早速、私は小さなうちから環境に対する意識を持ってもらいたいと考え、発
行元の国土交通省江戸川河川事務所に市内全小学生に配布したいと要望しました。お陰様で 1，000冊無料
で頂きこの度、校長会で 5 年生の社会科に取り入れる事が決定しました。中川、綾瀬川、垳川等が昔のよ
うにきれいになる事を願います。                                

＊後援会からのお知らせ＊ 
9月 23日（土）ゴルフコンペを開催致します。10組締め切りですのでお問い合わせはお早めに。 

（バス賞品パーテイ 6000円）（プレー食事キャデイー１ドリンク 12400円）金砂郷カントリー 裏面へ 
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民主市民クラブ     代表です。 

５月１２日に議長宛に会派届けを提出し、受理されました。私は公党（民主党）の議員としてその立場
を明確にし、今後同じ志を持った議員の受け皿として、さらには中野譲さんの応援体制の確立も必要と考
えての行動です。    
会派室は３階の議場手前の図書室の奥に決まりました。お気軽にお越し頂きますようお待ちしておりま

す。（お茶とコーヒーはご用意しておきます。） 

小沢代表の事 

             ５月２２、２３日赤坂プリンスホテルで民主党研修会が行われ、 
 鳩山幹事長の挨拶、菅代表代行の講演等があり小沢代表の懇親会で
 のご挨拶が有りました。私は代表より「しっかり頑張れ」と激励を
 頂きました。代表はテレビで拝見するより気さくで人情のある方で
 す。その後、我孫子市長の福島様と外部委託費問題を、埼玉済生会
 栗橋病院副院長の本田様と小泉内閣の医療制度改
 革によって地方の医療が崩壊しているとの議論を
 しました。 
 本 
  小沢代表と（緊張しました） 田 
 福島市長 様 

教育委員会 

一般質問の欄で触れました小中一貫校問題ですが、7月 5日の臨時教育委員会での結論は下記の通りです。
① 場所、時期については白紙とする（再検討） 
② 研究委嘱は行う 
③ 全市での特区申請は行う 

5 名の教育委員全てがハード、ソフト面で問題が多い、市民の理解が得られていない等の意見がありまし
た。3,812 名の皆様の願いが通じました。大久保たつおはわが子を想う親の立場、市民の代弁者、代表と
しての責任と義務を果たせました。今後、八潮市にとってより良い小中一貫教育を研究したいと思います
活動報告   4月～6月  主なこと    【6月末現在要望・相談 59件、解決 49件】 
4月 02日 鶴一町会総会 5月 12日 議案説明会・議員会総会  6月 03日 八潮中体育祭 

4月 04日 越谷酒販組合監査       同    川の会理事会       6月 4~5  酒販八潮総会 

4月 10日 八潮中・八條小入学式    5月 13日 民主党 14区幹事会     6月 09日 川の会理事会 

4月 12日 会派会           5月 17~19 佐賀県・福岡県視察    6月 11日 後援会バス旅行（5台） 

4月 14日 川をきれいにする会理事会  5月 20日 沖通り子供会説明会    6月 12日 総務文教委員会傍聴 

4月 16日 垳川清掃          5月 22日 歌謡連盟 19回大会     6月 13日 建設水道委員会 

4月 16日 春日部市議選応援       5月 22~23 民主党研修会       6月 14日 代表者会議 

4月 19日 会派会           5月 25日 教育委員会・川の会    6月 15日 本会議・議員会役員会 

4月 20日 教育委員会傍聴       5月 26日 議会運営委員会      6月 16日 本会議・登壇日 

4月 25日 国交省関東技術事務所視察    同  民主党ブロック会議     6月 17日 後援会役員会 

4月 27日 教育委員会傍聴       5月 27日 明社総会         6月 19日 本会議 

4月 28日 八條小 EM菌散布       5月 29日 春日部、越谷酒販総会   6月 20日 本会議・議会運営委員会 

4月 30日 町会内ドブ掃除        5月 31日 外環 PA整備同盟総会   6月 24日 川の会総会 

5月 10日 議員会                     6月 01日 6月議会開会       6月 28日 教育委員会傍聴 



 


